



Témoignages d'initiatives d'accueil de migrants en Charente

Un peu partout dans le diocèse, les chrétiens se mobilisent pour accueillir des migrants. Témoignages de ces expériences et de ces actions.

Pour le Journal de l'Eglise de Charente de Pâques 2019, les chrétiens ont été interrogés sur les initiatives entreprises et les actions vécues dans le cadre de l'accueil des migrants. Quelques extraits de ce sondage ont pris place dans le journal. Retrouvez ici la totalité des réponses reçues.

Accueil d'un groupe de migrants à Magnac

Hébergement d'urgence pour demandeur d'asile HUDA

Témoignage de Marguerite

Témoignage de Ruffec

Témoignage de Villefagnan

Témoignage du Gond Pontouvre sur l'accueil de nuit

Témoignage de la paroisse des Saints Apôtres

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 06/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/services/solidarite/migrants-et-refugies/temoignages-dinitiatives-daccueil-de-migrants-en-charente/>